

Informan Sobre el BRAC a Batista

El Primer Magistrado Mayor General Batista, recibió anoche en Palacio al Ministro de Gobernación doctor Santiago Rey conjuntamente con el coronel Leopoldo Pérez Coujil, coronel Carlos Cantillo González, coronel Orlando Piedra Negueruela, y el comandante Enrique Fernández Parajón ejecutivos integrantes del Buró de Represión de Actividades Comunistas (BRAC).

A la salida de la entrevista con el Presidente Batista el Dr. Rey informó que la misma había tenido como objeto dar a conocer al Jefe del Estado las intensas actividades que viene desarrollando el (BRAC), así como su desarrollo y progresiva tecnificación para el cumplimiento de sus finalidades específicas.

Al mismo tiempo, añadió el Ministro de Gobernación, y como periódicamente ocurre, hemos venido a recibir del Presidente Batista sus orientaciones e instrucciones, en la importante y delicada labor que a su cargo y responsabilidad tiene el Buró de Represión de Actividades Comunistas.